

Veyrier Salève Basket

# La saison bat son plein !

Pas moins de trois équipes minimes du Veyrier Salève Basket sont engagées cette année en championnat minibasket, compétition organisée par l'ACGBA. Trois équipes qui foulent régulièrement les parquets du Bout du Monde ou du Bois des Frères en soirée les mardis ou mercredis.

**A**u moment de mettre sous presse, force est de constater que nos jeunes passionnés de ballon orange représentent dignement les couleurs de la commune. Au premier tiers de la compétition, soit entre quatre et cinq matches par équipe sur la douzaine programmée pour chacune d'elles, le bilan sportif est on ne peut plus équilibré: cinq victoires et quatre parties partagées contre cinq défaites. Il va sans dire que le travail accompli par nos nouveaux coachs

depuis le début de la saison porte ses fruits et que le club poursuit sa route dans la bonne direction. Les parties, largement suivies par un public de parents enthousiastes sont souvent très équilibrées, et il n'est pas rare d'en voir quelques-uns s'agiter sur la touche presque autant que leur basketteur en herbe préféré.

En tout cas, l'état d'esprit sain, frais et passionné exprimé par tous, autant joueurs que parents, fait

plaisir à voir et renforce la conviction du comité que le basket a un bel avenir à Veyrier.

## Des parents en renfort...

Chaque discipline sportive a son lot de particularités. Celle du basket, en raison de l'évolution permanente du score parfois très serré, qui plus est susceptible de basculer à chaque action, consiste à avoir un représentant de chaque équipe à la table de marquage.

Ceux-ci, appelés officiels de table, sont responsables de la tenue administrative de la partie, gérant à la fois la liste des joueurs licenciés, la comptabilisation des points, le nombre de fautes par joueur et le chronomètre.

Jusqu'à fin 2011 les membres du comité également parents de joueurs avaient régulièrement tenu ce rôle et il était temps de trouver quelques

Sous la houlette d'André Vouilloz qui a récemment rejoint le comité suite à la démission l'automne dernier de Bob Aryan, l'organisation de la répartition des officiels de table du Veyrier Salève Basket fonctionne à merveille et chaque nouvel OTMB (officiel de table mini basket) pourra ainsi fonctionner à deux ou trois reprises jusqu'à la fin de la saison.

## Tournoi des P'tits Rois...

### grande première réussie !

Invité de dernière minute par Lancy Basket, organisateur du tournoi, pour remplacer au pied levé l'équipe de Château d'Oex, les U12 filles de Veyrier ont eu l'honneur de participer à la dixième édition de cette superbe fête du minibasket qui a eu lieu le week-end des 21-22 Janvier dans le magnifique complexe sportif du collège Aimée Stitelmann à Plan-les-Ouates.

Trois parties furent au programme de cette journée, deux en poule de qualification et une en phase finale. Bien plus que faire de la figuration, nos girls coachées par Olivier César se sont montrées à la hauteur de l'événement en remportant deux parties sur trois, défaites uniquement par l'équipe de Lancy 2 formée essentiellement de garçons.

Les deux autres parties furent disputées, l'une contre Bernex-filles, remportée 16-8 et l'autre extrêmement serrée en « petite finale fille » contre Lancy, remportée sur le fil 19-16.

Une fierté légitime masquait la fatigue en fin de journée et c'est avec une grande satisfaction que tout le monde rentrait à la maison, conscient que pour un premier engagement en tournoi, Veyrier Salève Basket avait fait bien plus que d'y participer, faisant honneur au traditionnel maillot vert et jaune Veyrite. Longue vie au Veyrier Salève Basket !

*Manu Tagliabue/président  
Photo André Vouilloz*



bonnes volontés prêtes à prendre le relais.

Début janvier à la grande satisfaction de ses dirigeants, pas moins de six parents ont répondu favorablement à l'invitation qui leur était faite de participer à une soirée de formation au domicile du président.